



**FOUNDER:**  
Sri Chinmoy

**OFFICES:**  
**HEADQUARTERS**  
New York, USA

**INTERNATIONAL**  
Argentina, Buenos Aires  
Australia, Canberra  
Austria, Graz  
Belgium, Brussels  
Brazil, Sao Paulo  
Canada, Ottawa  
Czech Republic, Prague  
Denmark, Copenhagen  
England, London  
Finland, Helsinki  
France, Paris  
Germany, Munich  
Greece, Athens  
Guatemala, Guatemala City  
Hungary, Budapest  
Iceland, Reykjavik  
India, Panaji  
Ireland, Dublin  
Israel, Tel Aviv  
Italy, Rome  
Japan, Tokyo  
Macedonia, Skopje  
Mexico, Mazatlan  
Mongolia, Ulaanbaatar  
Montenegro, Podgorica  
Netherlands, Amsterdam  
New Zealand, Auckland  
Norway, Oslo  
Poland, Warsaw  
Portugal, Lisbon  
Russia, Moscow  
Scotland, Edinburgh  
Serbia, Belgrade  
Singapore  
Slovakia, Bratislava  
Slovenia, Ljubljana  
Spain, Madrid  
Sweden, Uppsala  
Switzerland, Zurich  
Ukraine, Kiev  
Wales, Cardiff  
Zimbabwe, Harare

**U.S. REGIONAL**  
Ann Arbor, MI  
Atlanta, GA  
Boston, MA  
Chicago, IL  
Miami, FL  
Minneapolis, MN  
San Diego, CA  
Santa Fe, NM  
Seattle, WA  
Tampa, FL  
Washington, DC

## LA COURSE DE LA PAIX 2018 PORTE LE FLAMBEAU D'UN OCÉAN À L'AUTRE LE CANADA SE JOINT À PLUS DE 150 PAYS

La Course de la Paix Sri Chinmoy Oneness-Home, relai au flambeau d'envergure internationale, fondée en 1987, sera bientôt de passage dans nos communautés canadiennes. Les organisateurs s'attendent à ce que plus de 50 000 enfants participent lors du passage de la Course de la paix ([peacerun.org](http://peacerun.org)) dans les écoles, les centres communautaires et les organismes jeunesse des quelque mille localités situées sur le parcours qui relie le Canada, les États-Unis et le Mexique. L'équipe internationale de coureurs offre des animations éducatives sur l'idéal d'une famille mondiale unie sous le signe de l'harmonie.

Tel un ardent symbole de paix dans le monde, la Course de la Paix a parcouru, depuis une trentaine d'années, plus de 150 nations en Amérique, en Europe, en Asie, en Afrique et en Australie.

À la mi-avril, une équipe partira des Nations Unies à New York pour porter le flambeau sur une distance de plus de 17 600 kilomètres. La course à relai, d'une durée de quatre mois, reliera le Mexique, le Canada et les États-Unis et sera de retour à New York au milieu du mois d'août. La section européenne de la course a commencé en Bulgarie au mois de février et se terminera au Portugal en octobre après avoir parcouru plus de 25 600 kilomètres.

Plus de six millions de personnes ont participé à la course depuis son inauguration en 1987. De nombreuses figures mondiales, notamment le pape François, le président Nelson Mandela, le président Mikhaïl Gorbatchev et mère Teresa ont fait les éloges de la Course de la Paix.

Au Canada, le flambeau a récemment été porté par l'ancienne Gouverneure générale du Canada et actuelle Secrétaire générale de la Francophonie Michaëlle Jean, la chef du Parti vert Elizabeth May, la ministre de l'Environnement Catherine McKenna, l'environnementaliste Geoff Green chef de l'expédition Canada C3 et fondateur de Students on Ice, l'amuseur pour enfants Fred Penner, les musiciens Heather Rankin, Alex Cuba et Aaron Pritchett, l'artiste autochtone Butch Dick, le fondateur de Impossible2Possible Ray Zahab et l'acteur Shaun Majumder.

La Course de la Paix a été fondée en 1987 par le visionnaire de paix Sri Chinmoy, athlète, philosophe, artiste et musicien qui a consacré sa vie à la cause de la paix dans le monde : « Comment peut-on obtenir la paix? » Ce n'est pas en parlant de paix, mais en marchant sur la voie de la paix ».

Personne-ressource : **Nilasha Broughton 613 400-9487**